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Hallo zusammen.

Eigentlich wollte ich die o.a. Samen der AG für die Samenverteilung zur Verfügung stellen.
In Anbetracht verschiedener Umstände (dazu zählt auch das bisher nicht erschienene 2. 
Journal), habe ich von einer Einsendung meiner Samen Abstand genommen.

Bevor ich weitere Samen zur Verfügung stelle, warte ich mal ab in welche Richtung sich unsere 
AG entwickelt. So wie es derzeit darum bestellt ist sollte es ja künftig nicht weitergehen.
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Franz
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